



Foto: Ricardo Vitela

PRIMERA

## Empleados defienden al Poder Judicial

Sindicalizados del Poder Judicial de la Federación salieron a las calles para protestar en contra de la iniciativa para desaparecer fideicomisos, al acusar que se vulnerarían derechos laborales. / 4-5

## EXIGEN FRENO A FIN DE FIDEICOMISOS

# Protestan empleados judiciales en 10 estados

**EN LA CDMX se lleva a cabo la mayor movilización con cortes a la circulación en Periférico Sur, Insurgentes, Revolución e Ignacio Zaragoza**

POR DAVID VICENTEÑO  
david.vicenteno@gimm.com.mx

En protesta por la reforma que pretende extinguir 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF), trabajadores del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), afiliados al Sindicato Renovación, realizaron un paro laboral que afectó a juzgados de la Ciudad de México y Puebla, principalmente.

Además, hubo movilizaciones en Veracruz, Michoacán, Estado de México, Tamaulipas, Aguascalientes, Zacatecas, Tabasco y Morelos.

El órgano autónomo informó, a través de sus redes sociales, que, debido al paro de labores, en la sede de San Andrés Cholula, Puebla, se suspendieron labores en el Juzgado Sexto de Distrito en Materia de Amparo Civil, Administrativa y de Trabajo y de Juicios Federales.

También se suspendieron labores en los Tribunales Colegiados Primero, Segundo y Tercero en Materia Penal y en el Tribunal Colegiado de Apelación.



Mientras tanto, se informó que, por el paro de labores, en la Ciudad de México, en la Sede Ajusco se cerraron actividades en los Tribunales Colegiados de Circuito, Primero y Cuarto, y del Centro Auxiliar de la Primera Región.

Los trabajadores del CJF instalados en la Sede Prisma, en la Ciudad de México, pararon labores en los Juzgados de Distrito en Materia Penal y los Juzgados Primero, Cuarto, Quinto y Sexto de Distrito Especializados en Ejecución de Penas.

Otra de las manifestaciones, la más numerosa, ocurrió en la Sede del Palacio de Justicia Federal de San Lázaro, en donde se suspendieron labores en los Tribunales Colegiados en Materia Civil de Primer Circuito, y en Materia de Trabajo de Primer Circuito.

También pararon los Juzgados de Distrito en Materia Civil, de Trabajo y de Extinción de Dominio en la Ciudad de México y los Especializados en Juicios Orales Mercantiles en el Primer Circuito.

Tampoco hubo actividades en los Juzgados de Distrito del Centro Auxiliar de la Primera Región y en los Órganos Jurisdiccionales que se encontraban de guardia y de atención electrónica.

En la Ciudad de México, los trabajadores realizaron bloqueos en las avenidas Periférico Sur, Insurgentes, Revolución y en la calzada Ignacio Zaragoza,

con destino a Puebla.

El Poder Judicial anunció que el lunes no será considerado como laboral para los efectos legales pertinentes.

### EN LAS ENTIDADES

Al grito de "¡son derechos, no privilegios!", trabajadores realizaron en Tabasco un paro de labores, con el fin de exigir, que no sean retirados los fideicomisos.

Los trabajadores señalaron que este poder ha recibido un ataque constante por parte del gobierno federal, por lo que exigen que no se busque desacreditarlos.

En Zacatecas salieron a las calles en respuesta al movimiento nacional de inconformidad por la pretensión de eliminar los fideicomisos que a decir de los manifestantes, afectan de manera directa, salarios y prestaciones.

"Una protesta pacífica para defender la independencia del Poder Judicial y que se protejan nuestros derechos laborales que se han visto pisoteados por el Poder Ejecutivo a través de la Cámara de Diputados", dijo el trabajador David Martínez

En Matamoros y Tampico, en Tamaulipas, personal del Poder Judicial colocó mantas y realizaron una protesta.

En Morelia, Michoacán se manifestaron a las puertas de los juzgados federales.

Amalia Ocaña reclamó que se verán afectados derechos laborales consagrados en las condiciones generales de trabajo de los empleados del Poder Judicial en la entidad.

En Cuernavaca, protestaron por la decisión de la mayoría morenista en la Cámara de Diputados federal, de extinguir 13 fideicomisos.

Enrique Buenaventura, secretario general del sindicato del PJ sección 28, afirmó que todavía no hay paro de brazos caídos por parte del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación.

Trabajadores en Veracruz advirtieron que no hay manipulación en salir a protestar porque están defendiendo las prestaciones adquiridas a lo largo de muchos años.

Las protestas se deben a que, la semana pasada, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados aprobó la Reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.

El proyecto contempla la desaparición de 13 de 14 fideicomisos que se administran para la operación del PJ y para fondos para el retiro de sus trabajadores, en algunos casos.

— Con información de Omar Hernández, Miguel García, Fabiola Xicoténcatl, Lourdes López, Roxana Aguirre, Karla Méndez, Pedro Tonantzin y Alfredo Peña



La gente está enardecida, todo mundo quiere manifestarse, quieren que se hagan paros; buscamos evitar afectaciones.”

**JUAN A. PRADO**  
LÍDER SINDICAL

**13**

**FIDEICOMISOS**

podrían desaparecer hoy si el pleno de la Cámara de Diputados lo avala, como lo tiene previsto.



Foto: Cuartoscuro

En Toluca, bloquearon la avenida Alfredo del Mazo como parte de las quejas en distintos estados.



Foto: Miguel García

En Morelia, dijeron que no hay un respeto a la autonomía del Poder Judicial.



Foto: Lourdes López

Por tercer día, trabajadores realizaron movilizaciones en la entidad.